



## Se loger dans un espace périurbain

Habiter en ville présente des inconvénients. Il y a peu d'espace et les logements sont chers. Le centre-ville est bruyant, la circulation et le stationnement y sont difficiles.

De nombreux citadins choisissent de s'installer autour des villes, au-delà de la banlieue. Ils ne sont plus en ville, mais ne sont pas non plus à la campagne. On parle de **paysage périurbain**.

Dans les **zones périurbaines**, les habitants ont plus d'espace et de calme. Il y a moins de bruit et de pollution. Les habitants bénéficient d'un meilleur cadre de vie.

Dans les **espaces périurbains**, les logements sont plus spacieux qu'en ville. Les habitants se logent généralement dans des **maisons individuelles**. Ils peuvent aussi disposer d'un terrain ou d'un jardin.

Des **lotissements** et des **résidences** sont construits pour accueillir les nouveaux habitants. Ces nouveaux quartiers sont en plein développement.

Dans les **zones périurbaines**, l'installation des nouveaux habitants permet à des commerces de se développer. On construit aussi de nouvelles écoles.

De nombreux transports, comme le tramway et les trains régionaux, relient les **zones périurbaines** à la ville. Mais, parfois, les habitants doivent utiliser leur voiture pour aller travailler ou étudier.

Certains citadins décident aussi de quitter la ville et de déménager à la campagne, dans des espaces ruraux. On les appelle les néo ruraux. Leur arrivée permet de développer, de créer des emplois.

Chaque année, environ 100 000 personnes quittent la ville pour la campagne.